

La Reforma en Ávila, ayer y hoy

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma Valladolid / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Mayo de 2017 12:26

Dos conferencias recuerdan los contactos de Teresa de Ávila con los primeros reformados y la presencia del Protestantismo en la ciudad hasta la actualidad.



Conferencias. *Francisco Ruiz de Pablos y Gabino Fernández fueron los ponentes destacados de las conferencias sobre "La Reforma en Ávila..."*

(ÁVILA, 11/05/2017) Durante los días 3 y 4 de mayo, se celebraron en Ávila dos conferencias sobre el tema, **"La Reforma ayer y hoy en Ávila"**. Estas conferencias se inscriben dentro de los actos conmemorativos del 500º Aniversario de la Reforma Protestante y contaron con la colaboración y participación de varias congregaciones evangélicas de la ciudad, así como amigos de la cultura, el arte y simpatizantes del Protestantismo.

El primer día, en el Episcopio, fue el Dr. D. **Francisco Ruíz de Pablos**, inquisitólogo y filólogo, Premio Unamuno 2010

La Reforma en Ávila, ayer y hoy

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma Valladolid / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Mayo de 2017 12:26

Amigo de los protestantes”,

el que trasladó a los presentes al ayer ilustrándoles sobre diferentes personajes ilustres de la ciudad de Ávila que tuvieron contacto con luteranos, como fue el caso de Teresa de Ávila, o que aceptaron la fe reformada como D. Pedro Núñez Vela. Una conferencia magistral repleta de erudición histórica, que fue todo un disfrute para los asistentes.



Ponentes y organizadores de la Jornada

El segundo día, en el Casino Abulense, fue D. **Gabino Fernández Campos**, director del CER (Centro de Estudios de la Reforma) e historiador, habló del pasado más cercano con su habitual entusiasmo. Una conferencia muy amena que fue ilustrada con diferentes intervenciones de personajes contemporáneos de la cultura española en sendos vídeos.



La prensa local se hizo eco del acto

Con posterioridad a la conferencia, D. **José Luis del Pozo**, crítico de cine de Ávila, hizo una meritoria presentación de la película “*Lutero*”, creando una gran expectativa entre el público presente antes de su proyección.

La Reforma en Ávila, ayer y hoy

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma Valladolid / Edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 11 de Mayo de 2017 12:26

ECO EN LA PRENSA LOCAL

El Diario de Ávila recoge una amplia entrevista a Francisco Ruiz de Pablos, donde explica cómo era la Ávila de la época de Lutero en el siglo XVI y, cómo la familia de los Cazalla, de Valladolid trataron de contactar con Santa Teresa, quien finalmente fue acusada de *alumbrada* pero evitó la hoguera “sabiendo nadar y guardar la ropa”, en palabras de Ruiz de Pablos.

Fuente: Comisión 500 Aniversario de la Reforma Valladolid / Edición: Actualidad Evangélica